


１．「引継式～この７、８年を振り返って～」開催

のご案内

　　日　　　時　　2023年６月24日　18：30～

　　会　　　場　　ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本

　　　　　　　　　ニュースカイ

　　出席対象者　　クラブ会長、幹事

２．インターアクト指導者研修会開催のご案内

　　日　　　時　　2023年６月17日

　　　　　　　　　13：00～16：30

　　会　　　場　　大原学園

　　出席義務者　　次年度会長、インターアクト関

　　　　　　　　　連委員長

　

　

●地区研修・協議会報告　　　　馬場会長エレクト

　５月14日に開催されました地区研修・協議会に出

席いたしましたのでご報告を申し上げます。

　会場は日田市民文化会館パトリア日田で、午前10

時から午後４時まで開催され、大分ロータリークラ

ブからは次年度幹事の永田会員、副幹事の佐藤会員、

クラブ管理運営委員長の浦川会員、会員増強委員長

の中村会員、職業奉仕委員長の今川会員、社会奉仕

委員長の緒方会員、国際奉仕委員長の松井会員、青

少年奉仕委員長の西野会員、ロータリー財団委員長

の森若会員、米山記念奨学会・ファンド運営委員長

の木村会員、そして馬場が出席いたしました。

　研修では２名の講師による講演を拝聴しました。

　講演Ⅰでは、メンタルクリニックアイリス院長の

吉田敬子氏の、「これからの子供と家族のメンタル

ヘルス」という講演を伺いました。メンタルヘルス

のケアの重要性は日本でも広く知られるようになり

ましたが、小児あるいは妊婦に対するメンタルヘル

スケアの認知度はまだ高くない現状です。講演では、

成人の健全なメンタルヘルスのためには、小児期か

らの環境、特に主に育児を担う母親のメンタルヘル

スが保たれることが重要と強調していました。妊娠

に伴ううつ病は実は10名に２名くらい発症し、産後

うつ病が子供の発達に大きく影響を与えます。妊産

婦のうつ病は、それに影響を受けた子供の発達の問

題により、経済的損失一兆円以上（年間？）とも言

われています。そのことからも妊婦のメンタルヘル

スを維持するためのストレスケアの重要性を強調さ

れていました。ロータリーの重点的な活動分野の一

つの「母子の健康」にも関わる内容と感じました。

　講演Ⅱでは、熊本城東ロータリークラブのパスト

ガバナーの永田壮一氏の「ロータリー財団の仕組み

と役割」という講演がございました。ロータリー財

団は、世界各地のロータリークラブ、そして国際

ロータリーと一体となって活動を支えており、ロー

タリー活動を実現するための資金を提供して参りま

した。地区補助金に加え、災害救援補助金や7つの

重点活動分野に対するグローバル補助金などが提供

され、力強くロータリーの活動が支えられているこ

とが説明されました。ロータリー財団の運営は、慈

善団体を対象とした「チャリティナビゲーター」で

11年連続の４つ星の最高評価を得ているとのことで

した。

   講演以外に11部会ごとの部門別協議会が行われ、

さらに地区財政についてのご報告があり、無事今回

の地区研修・協議会が終了いたしました。

　ここに参加された委員長の皆様方は、楽しみにし

ておりました西日本工業倶楽部バスツアーに、残念

ながら参加出来ず、お天気の良い日曜日の一日、

ロータリーの研修に精を出すこととなりました。が、

それにもかかわらず最後の最後まで残られ、ロータ

リーへの研鑽を積まれましたこと、大変お疲れさま

でございました。どうもありがとうございました。

　以上で報告を終わります。

　

　

　　　　　　　　（代読　玉木　洋　パスト会長）

“ 祝　辞 ”

　　 福井ロータリークラブ 会長　荻原　昭人　氏

　今回、大分ロータリークラブの皆様には、双子友

好クラブということで、福井ロータリークラブとの

相互訪問が三年ぶりに再開できたことに感謝申し上

げます。

　さて、貴クラブは、大分県で最初に設立された

ロータリークラブであり、地区内で二番目に古い

ロータリークラブとして、多くの歴史と伝統があり

ます。また、徳川家康公の孫に当たる旧越前藩主松

平忠直卿が永年大分市で過ごされ、逝去されたこと

が福井ロータリークラブとの友好関係に繋がったと

いうのは、とても大きなご縁であると感じています。

今回の訪問で、コロナウイルス感染拡大で交流が途

絶えた時間を取り戻すべく親睦と友愛を構築すると

ともに貴クラブの活動を見習い、私たち自身も地域

社会に貢献するために学び、お互いの組織がより発

展し、社会に貢献できるよう、努力していきたいと

考えています。

　ここでせっかくの機会ですから福井ロータリーク

ラブの今年度の活動を紹介いたします。今年度福井

ロータリークラブは、「持続可能なロータリー」と

いうテーマの元、活動を行っています。まずは昨年

度、コロナ感染拡大の影響により、多くの事業活動

が一時的に停止となりましたが、今年度に入ってか

らは、例会の正常化や様々な事業を再開することが

できています。持続可能なロータリーの実現のため

には、まずコロナ前の状態に段階的に戻し、魅力あ

る例会の実施はもとより、各事業活動の再開に力を

入れました。

　例えば、ドラゴンリバーの足羽川清掃活動や外国

人技能実習生交流会の開催、高校生へのキャリア教

育など、様々な活動を展開しました。今年度も残り

一ヶ月半となりましたが、良い形で次の年度に引き

継げるように、最後まで例会や残りの事業活動を盛

り上げていきたいと思います。

　なお、福井県は北陸新幹線の開業を来春に控え、

地域全体が盛り上がっています。福井の素晴らしい

文化や観光地を皆様にご案内できるよう、来年はぜ

ひ福井の地にお越しいただき、交流を深める機会を

作らせていただきたいと思います。

　最後に、貴クラブの皆様には、今回の訪問におい

て心温まるおもてなしをいただき、深く感謝申し上

げます。今後とも双子友好クラブとして親睦と友愛

の関係が続きますことを願い、福井ロータリークラ

ブ会長の挨拶とさせていただきます。　

　

　　　　　　

●国際奉仕委員会　　　　　　　　澤田　清委員長

　今年度事業計画の内の一つである「ウクライナ

避難民の皆さんの事を調査し、何かお役に立てな

いかを検討し具現化する」について報告いたしま

す。２月28日に、大分県に避難されているウク

ライナの方々をサポートされている、NPO法人

beautiful-world代表の小野一馬氏に「ウクライナ

避難民の皆さんの現状と今後」について卓話をして

頂きました。今後も小野氏を通してウクライナ避難

民の皆様の情報とニーズを得つつ、お役に立てるこ

とを具現化してゆきます。

●青少年奉仕委員会　　　　　　佐藤　信彦委員長

ローターアクト

　　大分クラブの例会にローターアクトクラブ会

員を招いて交流した。

　　　令和４年７月12日　親睦夜間例会

　　　　（植田会長、間崎幹事、河野会員の３名）

　　　　　　　12月13日　クリスマス家族例会

　　　　　　　　　（植田会長、河野会員の２名） 

　　令和４年11月５日

　　　地区ローターアクト年次大会に青少年奉仕委

員会から佐藤委員長参加

　　大分ＲＣと大分ＲＡＣ会員の親睦例会を２月

８日に実施

　　　大分ＲＣ青少年奉仕委員会から６名、ＲＡＣ

より８名参加

　　大分ＲＡＣ執行部との意見交換会を実施

　　　３月14日

インターアクト

　　リレー・フォー・ライフ・ジャパン大分2022

にインターアクトクラブ会員21名が参加

　　大分第４グループＩＭにて大分東明高校イン

ターアクトクラブが発表を行う。

　　　「日本は本当に平和なのか～インターネット

トラブルと誹謗中傷～」がテーマ

●福井ロータリークラブ様（10口）

　

　

■６月７日　大分第４グループ会長幹事会

　18：00～19：30　トキハ会館４階つばきの間

　2023－24年度　馬場会長、永田幹事

■６月10日～11日　地区ローターアクト会長幹

　事会

　12：00～14：00　日田市文化施設ＡＯＳＥ

■６月17日　地区インターアクト指導者研修会

　大原学園

　2023－24年度　馬場会長

　　　　　　　　青少年奉仕委員会　西野委員長

■６月24日　地区引継式　18：30～

　ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本ニュースカイ

　

　

６月６日　徳高会員卓話

６月13日　定款第７条第１節に基づく休会

６月20日　ゲスト卓話　河野　洋子　氏

　　　　　　（大分県こども・女性相談支援センター長)

６月27日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　（ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　　紅梅の間）

お　知　ら　せ

例　会　予　定

幹　事　報　告

委 員 会 報 告

新・旧クラブ協議会（全員協議会）

山本幹事

ニコボックス 森若Ｓ.Ａ.Ａ.

福井ロータリークラブ会長ご挨拶

 ＜前回からのつづき＞

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

大分1985

ト キ ハ 会 館

週報編集担当者

尾　野　文　俊６月６日号

中　村　直　樹６月20日号

吉　野　敏　成６月27日号

6/21(水)

ホテル日航大分オアシスタワー大分城西

ホテルサンバリーアネックス別 府 東

ト キ ハ 会 館
6/23(金)

大 分 南

6/19(月)
ホテル日航大分オアシスタワー

★18：00～18：40
大分臨海

6/26(月)
ホテル日航大分オアシスタワー大分臨海

6/1(木)大 分 東

ト キ ハ 会 館6/15(木)

6/22(木)

大 分 東

両 築 別 邸6/9(金)別　　府

両 築 別 邸6/30(金)別　　府

両 築 別 邸別　　府

ト キ ハ 会 館

史蹟一伯公廟（浄土寺）例会後

6/7(水)
別府市内ＲＣ事務局

（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）
別 府 北

6/14(水)
別府市内ＲＣ事務局

（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）
別 府 北

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

ＭＥＭＯ

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。
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避難民の皆さんの現状と今後」について卓話をして

頂きました。今後も小野氏を通してウクライナ避難

民の皆様の情報とニーズを得つつ、お役に立てるこ

とを具現化してゆきます。

●青少年奉仕委員会　　　　　　佐藤　信彦委員長

ローターアクト

　　大分クラブの例会にローターアクトクラブ会

員を招いて交流した。

　　　令和４年７月12日　親睦夜間例会

　　　　（植田会長、間崎幹事、河野会員の３名）

　　　　　　　12月13日　クリスマス家族例会

　　　　　　　　　（植田会長、河野会員の２名） 

　　令和４年11月５日

　　　地区ローターアクト年次大会に青少年奉仕委

員会から佐藤委員長参加

　　大分ＲＣと大分ＲＡＣ会員の親睦例会を２月

８日に実施

　　　大分ＲＣ青少年奉仕委員会から６名、ＲＡＣ

より８名参加

　　大分ＲＡＣ執行部との意見交換会を実施

　　　３月14日

インターアクト

　　リレー・フォー・ライフ・ジャパン大分2022

にインターアクトクラブ会員21名が参加

　　大分第４グループＩＭにて大分東明高校イン

ターアクトクラブが発表を行う。

　　　「日本は本当に平和なのか～インターネット

トラブルと誹謗中傷～」がテーマ

●福井ロータリークラブ様（10口）

　

　

■６月７日　大分第４グループ会長幹事会

　18：00～19：30　トキハ会館４階つばきの間

　2023－24年度　馬場会長、永田幹事

■６月10日～11日　地区ローターアクト会長幹

　事会

　12：00～14：00　日田市文化施設ＡＯＳＥ

■６月17日　地区インターアクト指導者研修会

　大原学園

　2023－24年度　馬場会長

　　　　　　　　青少年奉仕委員会　西野委員長

■６月24日　地区引継式　18：30～

　ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本ニュースカイ

　

　

６月６日　徳高会員卓話

６月13日　定款第７条第１節に基づく休会

６月20日　ゲスト卓話　河野　洋子　氏

　　　　　　（大分県こども・女性相談支援センター長)

６月27日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　（ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　　紅梅の間）

お　知　ら　せ

例　会　予　定

幹　事　報　告

委 員 会 報 告

新・旧クラブ協議会（全員協議会）

山本幹事

ニコボックス 森若Ｓ.Ａ.Ａ.

福井ロータリークラブ会長ご挨拶

 ＜前回からのつづき＞

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

大分1985

ト キ ハ 会 館

週報編集担当者

尾　野　文　俊６月６日号

中　村　直　樹６月20日号

吉　野　敏　成６月27日号

6/21(水)

ホテル日航大分オアシスタワー大分城西

ホテルサンバリーアネックス別 府 東

ト キ ハ 会 館
6/23(金)

大 分 南

6/19(月)
ホテル日航大分オアシスタワー

★18：00～18：40
大分臨海

6/26(月)
ホテル日航大分オアシスタワー大分臨海

6/1(木)大 分 東

ト キ ハ 会 館6/15(木)

6/22(木)

大 分 東

両 築 別 邸6/9(金)別　　府

両 築 別 邸6/30(金)別　　府

両 築 別 邸別　　府

ト キ ハ 会 館

史蹟一伯公廟（浄土寺）例会後

6/7(水)
別府市内ＲＣ事務局

（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）
別 府 北

6/14(水)
別府市内ＲＣ事務局

（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）
別 府 北

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

ＭＥＭＯ

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。



１．「引継式～この７、８年を振り返って～」開催

のご案内

　　日　　　時　　2023年６月24日　18：30～

　　会　　　場　　ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本

　　　　　　　　　ニュースカイ

　　出席対象者　　クラブ会長、幹事

２．インターアクト指導者研修会開催のご案内

　　日　　　時　　2023年６月17日

　　　　　　　　　13：00～16：30

　　会　　　場　　大原学園

　　出席義務者　　次年度会長、インターアクト関

　　　　　　　　　連委員長

　

　

●地区研修・協議会報告　　　　馬場会長エレクト

　５月14日に開催されました地区研修・協議会に出

席いたしましたのでご報告を申し上げます。

　会場は日田市民文化会館パトリア日田で、午前10

時から午後４時まで開催され、大分ロータリークラ

ブからは次年度幹事の永田会員、副幹事の佐藤会員、

クラブ管理運営委員長の浦川会員、会員増強委員長

の中村会員、職業奉仕委員長の今川会員、社会奉仕

委員長の緒方会員、国際奉仕委員長の松井会員、青

少年奉仕委員長の西野会員、ロータリー財団委員長

の森若会員、米山記念奨学会・ファンド運営委員長

の木村会員、そして馬場が出席いたしました。

　研修では２名の講師による講演を拝聴しました。

　講演Ⅰでは、メンタルクリニックアイリス院長の

吉田敬子氏の、「これからの子供と家族のメンタル

ヘルス」という講演を伺いました。メンタルヘルス

のケアの重要性は日本でも広く知られるようになり

ましたが、小児あるいは妊婦に対するメンタルヘル

スケアの認知度はまだ高くない現状です。講演では、

成人の健全なメンタルヘルスのためには、小児期か

らの環境、特に主に育児を担う母親のメンタルヘル

スが保たれることが重要と強調していました。妊娠

に伴ううつ病は実は10名に２名くらい発症し、産後

うつ病が子供の発達に大きく影響を与えます。妊産

婦のうつ病は、それに影響を受けた子供の発達の問

題により、経済的損失一兆円以上（年間？）とも言

われています。そのことからも妊婦のメンタルヘル

スを維持するためのストレスケアの重要性を強調さ

れていました。ロータリーの重点的な活動分野の一

つの「母子の健康」にも関わる内容と感じました。

　講演Ⅱでは、熊本城東ロータリークラブのパスト

ガバナーの永田壮一氏の「ロータリー財団の仕組み

と役割」という講演がございました。ロータリー財

団は、世界各地のロータリークラブ、そして国際

ロータリーと一体となって活動を支えており、ロー

タリー活動を実現するための資金を提供して参りま

した。地区補助金に加え、災害救援補助金や7つの

重点活動分野に対するグローバル補助金などが提供

され、力強くロータリーの活動が支えられているこ

とが説明されました。ロータリー財団の運営は、慈

善団体を対象とした「チャリティナビゲーター」で

11年連続の４つ星の最高評価を得ているとのことで

した。

   講演以外に11部会ごとの部門別協議会が行われ、

さらに地区財政についてのご報告があり、無事今回

の地区研修・協議会が終了いたしました。

　ここに参加された委員長の皆様方は、楽しみにし

ておりました西日本工業倶楽部バスツアーに、残念

ながら参加出来ず、お天気の良い日曜日の一日、

ロータリーの研修に精を出すこととなりました。が、

それにもかかわらず最後の最後まで残られ、ロータ

リーへの研鑽を積まれましたこと、大変お疲れさま

でございました。どうもありがとうございました。

　以上で報告を終わります。

　

　

　　　　　　　　（代読　玉木　洋　パスト会長）

“ 祝　辞 ”

　　 福井ロータリークラブ 会長　荻原　昭人　氏

　今回、大分ロータリークラブの皆様には、双子友

好クラブということで、福井ロータリークラブとの

相互訪問が三年ぶりに再開できたことに感謝申し上

げます。

　さて、貴クラブは、大分県で最初に設立された

ロータリークラブであり、地区内で二番目に古い

ロータリークラブとして、多くの歴史と伝統があり

ます。また、徳川家康公の孫に当たる旧越前藩主松

平忠直卿が永年大分市で過ごされ、逝去されたこと

が福井ロータリークラブとの友好関係に繋がったと

いうのは、とても大きなご縁であると感じています。

今回の訪問で、コロナウイルス感染拡大で交流が途

絶えた時間を取り戻すべく親睦と友愛を構築すると

ともに貴クラブの活動を見習い、私たち自身も地域

社会に貢献するために学び、お互いの組織がより発

展し、社会に貢献できるよう、努力していきたいと

考えています。

　ここでせっかくの機会ですから福井ロータリーク

ラブの今年度の活動を紹介いたします。今年度福井

ロータリークラブは、「持続可能なロータリー」と

いうテーマの元、活動を行っています。まずは昨年

度、コロナ感染拡大の影響により、多くの事業活動

が一時的に停止となりましたが、今年度に入ってか

らは、例会の正常化や様々な事業を再開することが

できています。持続可能なロータリーの実現のため

には、まずコロナ前の状態に段階的に戻し、魅力あ

る例会の実施はもとより、各事業活動の再開に力を

入れました。

　例えば、ドラゴンリバーの足羽川清掃活動や外国

人技能実習生交流会の開催、高校生へのキャリア教

育など、様々な活動を展開しました。今年度も残り

一ヶ月半となりましたが、良い形で次の年度に引き

継げるように、最後まで例会や残りの事業活動を盛

り上げていきたいと思います。

　なお、福井県は北陸新幹線の開業を来春に控え、

地域全体が盛り上がっています。福井の素晴らしい

文化や観光地を皆様にご案内できるよう、来年はぜ

ひ福井の地にお越しいただき、交流を深める機会を

作らせていただきたいと思います。

　最後に、貴クラブの皆様には、今回の訪問におい

て心温まるおもてなしをいただき、深く感謝申し上

げます。今後とも双子友好クラブとして親睦と友愛

の関係が続きますことを願い、福井ロータリークラ

ブ会長の挨拶とさせていただきます。　

　

　　　　　　

●国際奉仕委員会　　　　　　　　澤田　清委員長

　今年度事業計画の内の一つである「ウクライナ

避難民の皆さんの事を調査し、何かお役に立てな

いかを検討し具現化する」について報告いたしま

す。２月28日に、大分県に避難されているウク

ライナの方々をサポートされている、NPO法人

beautiful-world代表の小野一馬氏に「ウクライナ

避難民の皆さんの現状と今後」について卓話をして

頂きました。今後も小野氏を通してウクライナ避難

民の皆様の情報とニーズを得つつ、お役に立てるこ

とを具現化してゆきます。

●青少年奉仕委員会　　　　　　佐藤　信彦委員長

ローターアクト

　　大分クラブの例会にローターアクトクラブ会

員を招いて交流した。

　　　令和４年７月12日　親睦夜間例会

　　　　（植田会長、間崎幹事、河野会員の３名）

　　　　　　　12月13日　クリスマス家族例会

　　　　　　　　　（植田会長、河野会員の２名） 

　　令和４年11月５日

　　　地区ローターアクト年次大会に青少年奉仕委

員会から佐藤委員長参加

　　大分ＲＣと大分ＲＡＣ会員の親睦例会を２月

８日に実施

　　　大分ＲＣ青少年奉仕委員会から６名、ＲＡＣ

より８名参加

　　大分ＲＡＣ執行部との意見交換会を実施

　　　３月14日

インターアクト

　　リレー・フォー・ライフ・ジャパン大分2022

にインターアクトクラブ会員21名が参加

　　大分第４グループＩＭにて大分東明高校イン

ターアクトクラブが発表を行う。

　　　「日本は本当に平和なのか～インターネット

トラブルと誹謗中傷～」がテーマ

●福井ロータリークラブ様（10口）

　

　

■６月７日　大分第４グループ会長幹事会

　18：00～19：30　トキハ会館４階つばきの間

　2023－24年度　馬場会長、永田幹事

■６月10日～11日　地区ローターアクト会長幹

　事会

　12：00～14：00　日田市文化施設ＡＯＳＥ

■６月17日　地区インターアクト指導者研修会

　大原学園

　2023－24年度　馬場会長

　　　　　　　　青少年奉仕委員会　西野委員長

■６月24日　地区引継式　18：30～

　ＡＮＡクラウンプラザホテル熊本ニュースカイ

　

　

６月６日　徳高会員卓話

６月13日　定款第７条第１節に基づく休会

６月20日　ゲスト卓話　河野　洋子　氏

　　　　　　（大分県こども・女性相談支援センター長)

６月27日　さよなら夜の例会　18：30点鐘

　　　　　　（ホテル日航大分オアシスタワー３階

　　　　　　　紅梅の間）

お　知　ら　せ

例　会　予　定

幹　事　報　告

委 員 会 報 告

新・旧クラブ協議会（全員協議会）

山本幹事

ニコボックス 森若Ｓ.Ａ.Ａ.

福井ロータリークラブ会長ご挨拶

 ＜前回からのつづき＞

例　会　変　更

クラブ名 開催日 会　　　場

大分1985

ト キ ハ 会 館

週報編集担当者

尾　野　文　俊６月６日号

中　村　直　樹６月20日号

吉　野　敏　成６月27日号

6/21(水)

ホテル日航大分オアシスタワー大分城西

ホテルサンバリーアネックス別 府 東

ト キ ハ 会 館
6/23(金)

大 分 南

6/19(月)
ホテル日航大分オアシスタワー

★18：00～18：40
大分臨海

6/26(月)
ホテル日航大分オアシスタワー大分臨海

6/1(木)大 分 東

ト キ ハ 会 館6/15(木)

6/22(木)

大 分 東

両 築 別 邸6/9(金)別　　府

両 築 別 邸6/30(金)別　　府

両 築 別 邸別　　府

ト キ ハ 会 館

史蹟一伯公廟（浄土寺）例会後

6/7(水)
別府市内ＲＣ事務局

（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）
別 府 北

6/14(水)
別府市内ＲＣ事務局

（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）
別 府 北

別府市内ＲＣ事務局
（別府市西野口町1－1 青山通りビル3階）

別 府 北

ＭＥＭＯ

事務局よりお願い

例会中に委員会報告やその他発表をされた場合

は、週報作成の都合上、必ず翌日午前中までに

原稿を事務局までメール送信ください。


